

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio cierra el ejercicio 2015 con un superávit de 511.000 euros

La ejecución total del presupuesto asciende al 92,7% y los resultados económicos positivos también se reflejan en las inversiones, que "recuperan los niveles precrisis"

EÑE | SANTA MARTA

La positiva liquidación del presupuesto 2015 en Santa Marta hace que el municipio empiece a retomar el ritmo económico con unos resultados satisfactorios "con los que empezamos a recuperar los niveles de los años precrisis", afirma la concejal de Economía, Chabela de la Torre, que presentó junto al alcalde, David Mingo, los datos de cierre del ejercicio del año anterior.

Unas cifras que dejan al Consistorio con un remanente líquido de tesorería que supera el medio millón de euros, en concreto 511.009 euros, "que va a suponer un importante recurso para financiar gasto en 2016", insiste De la Torre, con un nivel de ejecución total del 92,7% de los casi diez millones del presupuesto definitivo con el que concluyó el año económico tras las modificaciones presupuestarias, respecto a los cerca de 8,5 millones con los que se inició 2015.

Por su parte, el primer edil asegura: "Estamos contentos con los resultados, que reflejan que el municipio va hacia adelante en la tendencia positiva de la recuperación económica y que demuestran que se están haciendo bien las cosas, no sólo por parte de este equipo de Gobierno, sino también por el buen hacer mantenido y continuado de los últimos años".

Un resumen anual de las cuentas municipales en el que también queda patente la mejora económica en el capítulo de inversiones, "que es el que trae empleo, servicios y desarrollo para los vecinos", con un volumen de 524.472 euros, y que se ha ejecutado prácticamente en su totalidad, al 96,6%.

En cuanto a las partidas rela-



La concejal de Economía, Chabela de la Torre, y el alcalde, David Mingo. | EÑE

Durante el año pasado, el Ayuntamiento gestionó 1,3 millones en políticas de empleo y formación

cionadas con las políticas de formación, empleo y contrataciones, el Ayuntamiento ha gestionado 1.327.000 euros, de los que se ha ejecutado el 64%, ya que el resto corresponde a los programas que se desarrollan entre los dos ejercicios.

Un resultado que demuestra que "hemos hecho los deberes" y el presupuesto cumple con la estabilidad presupuestaria y la sostenibilidad financiera y también con la regla de gasto, "ya que no se ha superado el límite establecido por la Ley y mantenemos un equilibrio muy bueno respecto a la capacidad de financiación del Ayuntamiento".

## LOS DATOS

### Liquidación

La liquidación del presupuesto municipal de Santa Marta del pasado año refleja la recuperación del ritmo económico con resultados "muy positivos", como afirma el edil del área, que ha pasado de los 8.489.387 euros iniciales a los 9.993.600 euros del presupuesto definitivo tras las modificaciones realizadas con las subvenciones conseguidas. En este sentido, el ejercicio se ha cerrado con un resultado presupuestario de 862.252 euros y un remanente de tesorería en las arcas municipales de más de medio millón de euros, que serán los que se puedan utilizar para afrontar los gastos que surjan durante este año.

### Endeudamiento

El nivel de endeudamiento del Ayuntamiento con el que concluye en 2015 es del 13,23%, una cifra muy inferior a la que marca la Ley, que permite hasta el 110%. Una reducción de la deuda pública que refleja que "cumplimos y estamos muy por debajo de los límites legales permitidos", insiste Chabela de la Torre. Por ello, la edil del área asegura que el Consistorio "no tendría problemas para endeudarse si fuera necesario para financiar gastos que pudieran surgir, ya que cumple estrictamente con lo que marca la Ley de Estabilidad Presupuestaria". Resultados positivos que los responsables municipales confían en mejorar durante este ejercicio y así seguir la recuperación económica.

## ALDEATEJADA

La obra 'Teresa, la jardinera de la Luz' llega a la parroquia el día 5

El Grupo de Teatro Lazarillo de Tormes de la ONCE de Salamanca representará la obra 'Teresa, la jardinera de la Luz', escrita y dirigida por Denis Rafter, el próximo sábado 5 de marzo, en la Iglesia de Santiago de Aldeatejada. La actuación tendrá lugar a partir de las 19 horas y está abierta al público de forma gratuita hasta completar la parroquia. La localidad se suma así a la amplia lista de municipios que ya han acogido la representación. | EÑE

## CABRERIZOS

Abierto el plazo de recursos para aprobar el presupuesto

El plazo de interposición de recurso contencioso administrativo ante el Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León contra la aprobación definitiva del presupuesto municipal concluirá el próximo 14 de marzo. Las cuentas municipales por valor de 2.535.779 euros, quedaron aprobadas en pleno junto a la plantilla de personal y la relación de puestos de trabajo (RPT) del Consistorio, que supone casi el 50 por ciento del total. | EÑE

## DOÑINOS

Convocado el concurso de carteles para las fiestas de San Marcos

La Concejalía de Cultura de Doñinos de Salamanca ha convocado el concurso de elaboración de carteles para las fiestas de San Marcos, que tendrán lugar del 21 al 25 de abril. Los mayores de 10 años pueden participar y presentar sus obras, en las que deben figurar el escudo oficial del municipio y 'Fiestas Patronales San Marcos 2016' y tienen de plazo hasta el próximo viernes 4 de marzo. El cartel ganador pasará a ser propiedad del Ayuntamiento. | EÑE



LA GACETA

Te ofrece esta fantástica colección de  
**PULSERAS de CUERO**

Fabricadas de forma artesanal en UBRIQUE

Una colección de 10 pulseras fabricadas por artesanos de Ubrique

- \* Diez modelos
- \* Diferentes colores
- \* Ajustables \* Combinables



Por sólo  
**1,20 €**  
+ envío del periódico

PRÓXIMA ENTREGA:  
MIÉRCOLES,  
24 DE FEBRERO  
Nieve



923 125 240

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor

Precio especial suscriptor

1€

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 ó en el correo electrónico

promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas: Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18